



Pièces	6 Pièces
Superficie	168 m²
Référence	CA7-1010
Prix	954 000 €

Peille

Maison à vendre (06440)

En exclusivité: Opportunité exceptionnelle à Saint Martin de Peille / Chemin de la Bonella :Venez découvrir cette magnifique propriété d'une superficie de 168m² loi carrez sur une parcelle de 1500m² + 222 m² de surfaces annexes (Garage, Terrasses, Cave, Combles, terrasses...). Sa localisation idéale en pleine nature, à 10 minutes du Monte-Carlo Golf club et à 25 minutes seulement de Monaco est un atout unique !Vous serez conquis par le charme de cette belle maison très bien entretenue ainsi que par ses superbes espaces extérieurs végétalisés reposants et verdoyants ... Cet havre de paix au ...

Sotheby's Exclusivity: Exceptional opportunity in Saint Martin de Peille / Chemin de la Bonella:Come and discover this magnificent 5-bedroom property with a surface area of 168 sq.m. loi carrez on a plot of 1500 sq.m. + 222 sq.m. of additional surface areas (garage, terraces, cellar, attic space, etc.). Its perfect location in the heart of nature, 10 minutes from the Monte-Carlo Golf Club and just 25 minutes from Monaco, is a unique asset!You'll be delighted by the charm of this beautiful, well-maintained house and its superb green and restful outdoor spaces... This haven of peace is flooded ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

